

**Ibagué, 4 de noviembre de 2024**

**Comunicado de prensa 2419**

## **¡Campeón! Carmen de Apicalá se quedó con el título del Torneo Mil Ciudades en Villa Restrepo**

*El certamen deportivo en fútbol de salón reunió a los mejores exponentes de la disciplina es un escenario que cumplió a cabalidad con todos los estándares técnicos.*

El nuevo Polideportivo de Villa Restrepo pasó la prueba para realizar eventos de carácter oficial, esta vez, el tradicional Torneo Mil Ciudades de Colombia se disputó en este escenario habilitado por la Alcaldía de Ibagué.

Fue un fin de semana lleno de goles, emociones y sentimientos especiales, las tribunas del polideportivo estuvieron siempre en su capacidad plena con el acompañamiento a cada uno de los equipos participantes.

Carmen de Apicalá fue el municipio campeón luego de vencer a Ibagué con un marcador favorable de 4 – 2, el conjunto que se quedó con la medalla de oro viene trabajando desde hace bastante tiempo en un proceso competitivo.

*“Que escenario tan bonito, nos gustó ver que en Ibagué tienen una Alcaldesa que le gusta el deporte, compartió con nosotros los partidos y pendiente del desarrollo del campeonato”, dijo Javier Oliveros, deportista del Carmen de Apicalá.*

Desde el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación se seguirán implementación estrategias para que la comunidad de este sector del Cañón del Combeima pueda contar con más espacios lúdicos y de aprovechamiento del tiempo libre.